

PRESS RELEASE

BPK PERWAKILAN PROVINSI KALBAR



Rangkaian Kegiatan Persiapan dan Pelaksanaan Pemeriksaan Semester I Tahun 2021 Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat

Pontianak, 26 Januari 2021 - Badan Pemeriksa Keuangan Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat (BPK Kalbar) melaksanakan serangkaian kegiatan dalam rangka pelaksanaan pemeriksaan semester I Tahun 2021 yaitu 15 Pemeriksaan Interim atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran (TA) 2020 pada 15 entitas pemeriksaan BPK Kalbar dan satu Pemeriksaan Kinerja Pendahuluan Pemenuhan Standar Sarana dan Prasarana Infrastruktur Pendidikan SMA dan SMK se-Provinsi Kalimantan Barat TA 2020.

Rangkaian kegiatan dimulai dari pelaksanaan Pendidikan dan Pelatihan (diklat) LKPD TA 2020 yang diselenggarakan oleh Badan Pendidikan dan Pelatihan Keuangan Negara (Badiklat PKN) BPK RI dan diikuti oleh seluruh pemeriksa BPK Kalbar, pelaksanaan *rapid test* antigen terhadap seluruh pemeriksa BPK Kalbar, serta pelaksanaan *entry meeting* pemeriksaan Interim atas LKPD TA 2020 pada Pemerintah Daerah Kota Pontianak, dan Provinsi Kalimantan Barat dan Pemeriksaan Kinerja Pendahuluan Pemenuhan Standar Sarana serta Prasarana Infrastruktur Pendidikan SMA dan SMK se-Provinsi Kalimantan Barat TA 2020 oleh Kepala Perwakilan (Kalan) selaku Penanggung Jawab (PJ) Pemeriksaan.

Diklat LKPD TA 2020 bertujuan untuk menyampaikan dan memberikan pemahaman atas informasi terbaru, membangun pemahaman yang sama terhadap permasalahan yang ditemui di lapangan, serta menjembatani perbedaan level informasi antar pemeriksa. Peserta diklat diharapkan mampu melaksanakan prosedur pemeriksaan dengan menggunakan pendekatan berbasis resiko (*risk base audit approach*) secara memadai dan memiliki persamaan cara pandang dan persepsi terhadap permasalahan yang ditemukan dalam pemeriksaan LKPD, yang pada akhirnya akan meningkatkan kualitas hasil pemeriksaan atas LKPD. Diklat LKPD TA 2020 dilaksanakan selama 5 hari mulai pada tanggal 18 sampai dengan 22 Januari 2021 secara daring menggunakan aplikasi *zoom meeting* dengan peserta seluruh pemeriksa BPK Kalbar.

Pemeriksaan kesehatan bertujuan untuk memastikan kesehatan dan kesiapan pemeriksa sebelum melaksanakan pemeriksaan lapangan. BPK Kalbar bekerjasama dengan Laboratorium Klinik Prodia Pontianak dalam pengujian *rapid test* antigen. Pemeriksaan *rapid test* dilaksanakan di ruang kaca BPK Kalbar pada hari Minggu, tanggal 24 Januari 2021 mulai pukul 09.00 sampai dengan pukul 11.30 secara bertahap dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan. Hasil pemeriksaan *rapid test* antigen terhadap 62 pemeriksa yang akan melaksanakan pemeriksaan semester I Tahun 2021 adalah negatif 100 persen.

Sebagai awal pelaksanaan dimulainya kegiatan pemeriksaan semester I Tahun 2021 tanggal 26 Januari 2021, Kepala Perwakilan sebagai Penanggung Jawab Pemeriksaan, **Rahmadi**, dan tim pemeriksa melaksanakan kegiatan *entry meeting* pada entitas Kota Pontianak dan Provinsi Kalimantan Barat. *Entry meeting* Pemeriksaan Interim atas LKPD Kota Pontianak Tahun Anggaran 2020 dilaksanakan pukul 09.00 WIB bertempat di Ruang VIP Kantor Walikota dan diterima langsung oleh Walikota Pontianak, **H. Edi Rusdi Kamtono**. *Entry meeting* Pemeriksaan Interim atas LKPD Provinsi Kalimantan Barat Tahun Anggaran 2020 dan Pemeriksaan Kinerja Pendahuluan Pemenuhan Standar Sarana dan Prasarana Infrastruktur Pendidikan SMA dan SMK se-Provinsi Kalimantan Barat Tahun Anggaran 2020 dilaksanakan pukul 10.45 WIB bertempat di Pendopo Kantor Gubernur Kalimantan Barat dan diterima langsung oleh Gubernur Kalimantan Barat, **Sutarmidji**.

SUBBAGIAN HUMAS & TU KALAN
BPK PERWAKILAN PROVINSI KALBAR